

---

**INSPECTORIA S. GABRIEL ARCANGEL**

Santiago - Chile



Santiago, 20 de Diciembre de 1965.

Queridos hermanos :

El 7 de Noviembre de 1965 dejó esta tierra para volar al Cielo al encuentro del Padre, el sacerdote **Don Angel Rossetto Ranzato**, de 75 años de edad.

Partió a la eternidad en los inicios del mes de María Santísima, a quien tanto había amado aquí en la tierra.

Había nacido el 13 de Diciembre de 1889 en Padua (Italia), en el seno de una familia profundamente cristiana.

Después de frecuentar los cursos elementales en Padua, pasó a Turín y más tarde a Penango. Allí recibió la sotana de manos del entonces Rector Mayor, Don Pablo Albera.

---

---

En 1913 fue enviado a Chile. En Macul hizo su noviciado y estudió los cursos de Filosofía. Durante este período fue alma y vida de las fiestas maculeñas: gran actor, dotado de una voz privilegiada y agradable.

Llevó su entusiasmo y fervor salesianos al Colegio de Valparaíso, en donde hizo su tirocinio práctico en los años 1917, 1918 y 1919.

Regresó a Italia para iniciar sus estudios de Teología en el estudiantado de Foglizzo, siendo ordenado de sacerdote el 22 de Septiembre de 1923 en la Crocetta.

Testigos de su apostolado sacerdotal y de su actividad salesiana fueron los colegios de Valparaíso, El Patrocinio de San José, La Gratitud Nacional, Concepción, desempeñando los cargos de consejero, catequista o prefecto.

En el Colegio de Concepción pasó 17 años de intensa actividad como prefecto, profesor y párroco de la colonia italiana.

En los años 1956 y 1957 fue destinado a la casa de Valparaíso con el cargo de confesor.

En el año 1958 lo encontramos en el colegio de "El Patrocinio de San José", desempeñando el mismo cargo. Cumpliendo esta Obediencia lo sorprendió la muerte.

Sufría en su delicado organismo una depresión nerviosa que, poco a poco fue agravándose, debiendo ser hospitalizado al sufrir un segundo ataque de parálisis. Todos los cuidados que se le prodigaron fueron vanos.

Recibió el Sacramento de los Enfermos con gran piedad. Entregó su alma a Dios mientras era asistido por uno de los sacerdotes de la Comunidad del Colegio.

Don Angel fue amante del decoro de la Iglesia. Edificante era su amor a Jesús Sacramentado y a María Santísima Auxiliadora.

Admirable era su fidelidad en el ministerio del Sacramento de la Penitencia y su celo para atender a los enfermos.

Nutría en su alma un gran espíritu de piedad y amor a la Congregación.

---

---

El Señor ciertamente le habrá preparado y premiado con un alto puesto de gloria en el Cielo.

Sus funerales fueron una demostración del afecto que había conquistado en las diversas comunidades religiosas que atendía y guiaba espiritualmente.

En el cementerio despidieron sus restos mortales un alumno del Colegio en nombre de sus compañeros, y el Rvdo. P. Simón, en nombre de sus hermanos salesianos.

Implorando sufragios por el descanso eterno de su bella alma, solicito una oración por esta Casa.

Afmo.,

**Augusto Maturana,**  
Director.

---

Datos para el Necrologio : Sacerdote Don Angel Rossetto Ranzato. Nació el 13 de Diciembre de 1889 en Padua (Italia). Falleció en Santiago el 7 de Noviembre de 1965, a la edad de 75 años, 50 de profesión y 42 de sacerdocio.

